Visitas Reales

No son muchas las ocasiones en que la Casa Real visitó nuestra provincia, pero tampoco la tuvo en un total olvido tal como muestra este testimonio que ofrecemos.



La Reina Victoria nos visitó en un par de ocasiones; a las minas de Riotinto, en 1882, en la que se hizo acompañar de Alfonso XII y, con motivo del IV Centenario del Descubrimiento, en 1892, de Alfonso XIII aún niño.



Don Juan de Borbón en su visita a Juan Ramón Jiménez en 1958.



Alfonso XIII visitó el Claustro de La Rábida (1926).



Alfonso XIII en su visita a la Gruta de las Maravillas.



Don Juan de Borbón en el Club Marítimo de Punta Umbría.

También la Reina Sofía y el Principe Felipe nos han honrado con sus visitas tanto a la Rábida, como a Doñana y al Rocío.